

DIMANCHE 29 JUIN



📍 Saint-Cirq-Lapopie

10h00 - 12h00

Maisons Daura et Maison André-Breton

- Visite libre des Maisons Daura et de l'exposition « La Traversée » en présence de Thomas Delamarre (directeur de la Maison des Arts) et de Théophile Peris (artiste)
- Visite libre de la Maison André-Breton – Centre International du Surréalisme et de la Citoyenneté Mondiale en présence de Clément Giesler (directeur de la MAB)



La maison André-Breton est classée Monument historique datant du XIIIe. André Breton y résidera chaque été entre 1951 et 1966. Aujourd'hui la Maison accueille le CISC (Centre International du Surréalisme et de la Citoyenneté Mondiale) et dévoile un parcours du visiteur en droite filiation avec la pensée du poète : espaces d'expositions thématiques, jardins suspendus, café littéraire, librairie, résidences d'artistes, centre de recherche universitaire.

Les Maisons Daura hébergent depuis 2005, un centre de recherche et d'innovation artistique pour toutes les disciplines attachées au centre Georges et Claude Pompidou de Cajarc.

Matinée:

Maison André-Breton

- Ateliers Création et invention à la gouvernance mondiale à la MAB, animé par des artistes et l'association de la Rose Impossible

Après-midi:

Place du Carol

- « Allocution fantôme d'André Breton » par Laurent Doucet
- « Procès de l'ONU : Réinventer la paix » en présence de grands témoins: Atsuko Nagai, Carlos de los Rios et Frédéric Aribit.
- « Agora citoyenne »

Atelier « La chambre d'utopie », dispositif d'enregistrement de rêves et de révoltes pour bâtir la paix.

Conçue par les membres de l'association « La Tresse fabrique de liens », créée en juillet 2022 dans le village de Lalbenque, cette cabine d'écoute faite de tôle et de bois peut s'ouvrir complètement ou se mettre en mode guichet.

À l'occasion du Festival, La chambre d' utopie sera à la disposition de chaque volontaire.

Ce dispositif enregistrera des rêves et des révoltes pour bâtir la Paix.

Les confidences seront collectées au moyen d'un enregistreur positionné à l'intérieur de la cabine.

L'association La Tresse a l'objectif de créer du lien et de favoriser des projets tel un incubateur dans le territoire. Les trois piliers de l'association sont: les espaces partagés – le café associatif et familial – La ressourcerie.

Clôture du festival